

# ARCHEON MEDICAL OBTIENT UN FINANCEMENT DE PLUSIEURS MILLIONS D'EUROS POUR REVOLUTIONNER LES SOINS D'URGENCE A L'ECHELLE MONDIALE

Besançon, France — 27 Juin 2024

Archeon Medical, entreprise pionnière de la ventilation artificielle en France, est ravie d'annoncer la clôture réussie d'un financement de plusieurs millions d'euros. Cet investissement significatif permettra d'accélérer l'expansion internationale de l'entreprise et de faciliter l'introduction de sa technologie révolutionnaire de monitoring de la ventilation, EOlife, sur de nouveaux marchés.

## Un investissement stratégique pour transformer la médecine d'urgence et les soins post-opératoires

Ce financement marque une étape cruciale dans la stratégie d'Archeon Medical pour devenir le leader du marché en pleine croissance de la surveillance de la ventilation manuelle. Menée par Bpifrance et plusieurs fonds bancaires privés, cette levée de fonds souligne la confiance des investisseurs dans l'innovation et la vision à long terme d'Archeon Medical.

Autrefois un marché de niche, l'entreprise multi-récompensée a identifié un problème de santé publique croissant : la ventilation manuelle inefficace par les équipes d'urgence et hospitalières. Ce problème a déjà attiré l'attention de nombreux comités scientifiques, équipes de recherche et experts en réanimation qui ont démontré qu'en l'absence de surveillance adéquate, les patients font face à des risques considérables de décès ou de séquelles irréversibles.

## EOlife : Améliorer le taux de survie et les résultats neurologiques

EOlife, le produit phare de l'entreprise, améliore la qualité de la ventilation fournie aux patients en arrêt cardiaque de 70%, triplant ainsi les taux de survie et réduisant par cinq le risque de séquelles neurologiques. Archeon Medical s'engage à révolutionner les pratiques de médecine d'urgence dans le monde entier.

*"L'impact d'EOlife est remarquablement exceptionnel. En améliorant la qualité de la ventilation manuelle, nous ne sauvons pas seulement des vies ; nous réduisons considérablement les impacts à long terme d'une mauvaise oxygénation cérébrale. Ce financement nous permet de repousser les limites des soins d'urgence",* a déclaré Alban De Luca, PDG et cofondateur d'Archeon Medical.

Avec une vision claire et un soutien financier solide, Archeon Medical est prêt à transformer les soins médicaux d'urgence.

## **Une technologie unique brevetée**

EOLife est la seule technologie brevetée au monde capable de calculer la quantité exacte d'air/oxygène délivrée aux poumons d'un patient, une fonction vitale dans de nombreuses situations d'urgence.

Cette avancée repose sur des années de recherche et des dizaines de milliers de ventilations artificielles analysées, donnant à Archeon un avantage concurrentiel significatif.

Cela attire naturellement l'attention des leaders de l'industrie des dispositifs de surveillance des patients, qui visent à standardiser l'intégration de la technologie d'Archeon dans leur équipement et à en faire une nouvelle norme de soins dans les années à venir.

Alban De Luca a déclaré : "Ce financement n'est pas seulement un soutien financier ; c'est un catalyseur pour Archeon afin de redéfinir la réponse médicale d'urgence à l'échelle mondiale." Il a ajouté : "Notre expansion stratégique vers de nouveaux segments de marché nous permet de rapprocher notre technologie salvatrice de ceux qui en ont le plus besoin, améliorant radicalement les chances de retour à une vie normale."

Pour plus d'informations, veuillez contacter :

[contact@archeon-medical.com](mailto:contact@archeon-medical.com)

### **A propos d'Archeon Medical :**

Entreprise française basée à Besançon, Archeon Medical révolutionne la pratique de la ventilation manuelle depuis 2018. Fondée par Alban De Luca et Pierre-Edouard Saillard, Archeon Medical développe des technologies avancées pour simplifier les soins et aider les équipes de premiers secours à mieux ventiler les patients en situations d'urgence vitale. Le produit phare d'Archeon, EOLife, est désormais commercialisé dans plus de 15 pays à travers l'Europe, le Moyen-Orient, l'Asie-Pacifique et l'Amérique du Nord.

### **A propos de la levée de fonds:**

Notre récente levée de fonds a été dirigée par trois partenaires principaux : BpiFrance, BNP Paribas et Caisse d'Epargne. Le financement de BpiFrance s'inscrit dans le cadre du programme France 2030. Cet investissement soutiendra nos projets en cours et facilitera les avancées futures de nos solutions innovantes.

**bpi**france

